



Pièces	7 Pièces
Référence	84524078
Prix	3 980 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Située dans un secteur résidentiel et recherché de Mougins proche de Cannes, Magnifique propriété de 430m² rénovée avec des prestations de hautes qualités alliant le charme provençal et l'élégance de la modernité. La villa bénéficie de très beaux volumes ainsi que de belles ouvertures sur le jardin paysagé de 3600m² arboré de diverses essences méditerranéennes et agrémenté d'une belle piscine offrant une vue sur le vieux village de Mougins. La villa se compose au rez de chaussée d'un séjour, salle à manger avec cuisine US de plus de 100m², d'une chambre de maître en suite avec dressing de ...

Located in a residential area of Mougins near Cannes, this magnificent 430m² property has been renovated to a very high standard, combining Provençal charm with modern elegance. The villa boasts spacious rooms and windows opening onto the 3600 m² landscaped garden planted with a variety of Mediterranean species and featuring a beautiful swimming pool with a view of the old village of Mougins. On the ground floor, the villa comprises a living room, dining room with open-plan kitchen of over 100m², a master bedroom en suite with dressing room of 70m². On the garden level there are two en suite ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

